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運動会の応援ありがとうございました ○ ソーランもはっぴを着ての演技でした。（職員
5/28(土）は，雨の心配を全くすることもなく もユニホームをそろえてみました）

当日を迎え，運動会が大成功のうちに終了しまし
た。たくさんの保護者の方や地域の方の応援を受
け，子供たちが，競技はもちろん表現（演技）や
係活動，応援合戦など，とてもよく頑張ってくれ
ました。子供たちの一生懸命さを感じていただけ
たと思います。
特に，今年の

運動会はクラス
対抗という枠を
外しての運動会 運動会をはさんで前日と当日，保護者の皆様に
でした。すべて もご協力をいただきありがとうございました。
の学年で赤白の 前日の準備ではボランティアの方にテント張り
チームを作り直 を手伝っていただきました。体育小屋からテント
し，選手・係等 をだして仕分けし，組み立てる。結構大変な仕事
を考えました。 でしたが，短時間のうちに仕上げていただきまし

た。お陰で子供たちが椅子や机を運ぶことに集中
できました。
また，執行部の方々は応援席と通路を表示しな

がら，駐車場を含めた会場全体を作ってくれまし
た。特に今年は，ゆずり合いゾーンを設けてくれ
て好評でした。
当日も学習部・地区部・学級部によるパトロー

ル，広報部の写真撮影にお世話になりました。
初めは多少戸惑いましたが，練習が進むにつれ 後片付けでは，中学生やお父さん方が積極的に

て一体感も生まれ「いい運動会にしよう」という 参加していただき，あっという間に片付けが終了
気持ちが感じられるようになりました。 しました。ありがとうございました。
当日も，応援団の応援のもと，赤白の応援が最 子供たちと保護者と教職員が一丸となって作り

後まで盛り上がりました。 上げた運動会となりました。本当にありがとうご
1年生は，現在33名で，この先2クラスになるこ ざいました。

とはなかなか難しい状況です。来年以降も学年1
クラスという学年が複数でることもあると思いま
す。今年は，全学年赤白に組み直しての運動会で PTA種目
した。それでも，すばらしい運動会ができました 綱引きにも力
ので，来年もこのやり方でやりたいなと考えてい が入りました
ます。

来年度たくさんの1年生が入学してくれるのを
期待しています。


